



MEZCLAS DE PIENSOS PROFESIONALES PARA GALLINAS PONEDORAS

LA RECETA CORRECTA PARA UNA VIDA PROFESIONAL PLENA

“Uso de grasa y aceite en mezclas de piensos profesionales para gallinas ponedoras” – fue uno de los tantos artículos escritos por nuestro estimado colega Robert Pottgüter. Pero para nosotros, el equipo de LOHMANN BREEDERS, también fue el último porque despedimos a Robert en su merecido retiro.

Pero también queremos aprovechar la publicación del último artículo de nuestro Toolbox para entregarles a nuestros clientes y socios comerciales una breve mirada retrospectiva a tantos años llenos de piensos y alimentación.

Todo comenzó tiempo atrás cuando él estudió ciencias agrícolas en Göttingen y se graduó como ingeniero agrónomo en 1981. Desde el 01.02.1982 hasta su incorporación a LOHMANN, trabajó en el departamento científico de deuka, Deutsche Tiernahrung GmbH & Co KG, donde fue responsable de recetas, cálculo de costos, administración de productos, acciones formativas, control de calidad y la capacitación de nuevos empleados.

El 01.04.2006 finamente se unió a nosotros, en ese momento todavía LOHMANN TIERZUCHT. Su contrato laboral indica:

“El Sr. Pottgüter será asignado al área de servicio técnico postventa y será responsable de brindar apoyo al equipo de ventas como también a principales clientes. Además, el Sr. Pottgüter es responsable de la formulación de recetas en el molino de piensos de LOHMANN TIERZUCHT.”



Ahora sabemos que hay personas que cumplen con las actividades especificadas en su contrato laboral y otras, que las cubren completamente, las expanden y las “viven”. Claramente, Robert pertenece a este último grupo.

Desde el inicio, brindó su apoyo a todo el equipo de Ventas y Servicio Técnico en todos los aspectos nutricionales que respectan a la avicultura.

También nuestros clientes alrededor del mundo valoran su conocimiento. Su trabajo con nosotros se caracterizó por los numerosos viajes alrededor del mundo para visitar a nuestros clientes y compañeros.

Ha sido también un invitado bien recibido en congresos internacionales y eventos, siempre dando presentaciones interesantes e instructivas y nunca sin una respuesta en las rondas de debate posteriores. Incluso en nuestros eventos de formación, como LOHMANN SCHOOL, solía realizar una jornada de nutrición completa y siempre respondía a las preguntas específicas de los participantes.

Robert estuvo notablemente involucrado en el éxito y buen funcionamiento de nuestro molino de piensos.



Desafortunadamente, nos tomaría mucho tiempo entrar en detalle sobre todo lo que Robert ha hecho por nuestra empresa. Solo debemos mencionar una cosa: él realmente se ha ganado su título de “experto en nutrición”.

Si le gustaría leer más artículos de Robert Pöttguter, por favor visite nuestro Toolbox o navegue por ediciones anteriores de nuestro Poultry News.



Toolbox



Poultry News



Todo el Equipo LOHMANN quiere aprovechar esta oportunidad para desearle a Robert todo lo mejor para el futuro!

